



Responsables del complejo, autoridades y miembros del jurado posan con los artistas ganadores. | FOTO M. J. C.



Alejandro Pérez Carbajal, junto a la obra ganadora del certamen. | FOTO M. J. C.

M. J. C.

El artista zamorano, Alejandro Pérez Carbajal, consiguió ayer el primer premio del IV certamen de arte del Hotel Bodega & Spa Valbusenda, al que concurren 60 participantes. Tras realizar una primera preselección de 15 pinturas, el jurado decidió conceder el primer premio, dotado con 2.000 euros, al artista zamorano y a su óleo sobre lienzo que representa un «ambiguo paisaje forestal de contrastes». Pérez Carbajal es li-

Talento sobre lienzo

El artista zamorano Alejandro Pérez Carbajal se alza con el primer premio del IV concurso de pintura de Valbusenda

cenciado en Bellas Artes por la Universidad de Salamanca y técnico superior de escultura y, a sus 34 años, participaba por primera vez en el concurso de Valbusenda. Con su obra ha pretendido «ubi-

car espacios», a través de una distribución espacial con elementos de la naturaleza, como el agua y los vegetales, y otros artificiales como una cabaña. Para realizar esta pintura, Pérez Carbajal no ha

utilizado ningún tipo de modelo, sino que se ha basado en la retentiva para llegar a la «sugerencia». El segundo premio de este certamen, dotado con 1.000 euros, recayó en la artista vallisoletana,

Rebeca Martín Amores y en su obra «Naturaleza escondida», con la que concurría por primera vez a un concurso. El jurado concedió el tercer premio de 500 euros, a la obra «Mujeres en la vendimia», realizado por el artista vallisoletano Miguel Ángel Soria Ruano. Los restantes premios, tres accésit-bono regalo de «Un día en Valbusenda» fueron recogidos por Susana Martín Fraile, Antonio González Martín y Elena García Sánchez.